



Im Loir-et-Cher überholte ein Lastwagenfahrer extrem gefährlich. Das Video ist beeindruckend.

Seit Freitag, dem 4. Dezember, kursiert ein beeindruckendes Video in den sozialen Netzwerken. Auf den Bildern sehen Sie, wie ein Lastwagen einen extrem gefährlichen Überholvorgang mit einem anderen Lastwagen durchführt. Die Ereignisse fanden auf der Departementsstraße 2152 in Richtung Orléans in der Nähe der Stadt Avaray im Loir-et-Cher statt, berichten unsere Kollegen von La Nouvelle République.

Der Lastwagen überholte auf einer Gegenfahrbahn, die mit einer weißen Linie markiert ist und einen Mittelstreifen aufweist. Der Lastwagen fährt also mehrere hundert Meter lang in die falsche Richtung.

Ein in entgegengesetzter Richtung ankommendes Auto kann dem Unfall nur knapp ausweichen, indem es am Straßenrand anhält.

Die Szene wurde von dem Fahrer der Firma Augizeau Transports Exceptionnels dank einer Bordkamera gefilmt. Das Video wurde auf dem Facebook-Konto des Loiret-Info-Radars geteilt.